



**Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte**

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN
CIUDADANA DEL DISTRITO NORTE, CELEBRADA EL DÍA UNO DE JULIO DE DOS MIL
VEINTICINCO**

En el salón de actos del Centro Cívico de Buenavista de la Ciudad de Toledo, siendo las dieciocho horas y diez minutos, del día 1 de julio de dos mil veinticinco, se reúnen los miembros del Consejo que a continuación se relacionan, para celebrar sesión extraordinaria en sustitución de la ordinaria del mes de julio del Consejo de Participación Ciudadana del Distrito Norte, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico de los Distritos de la Ciudad de Toledo:

PRESIDENTA

Dña. Loreto Molina Díaz (PP).

VOCALES REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLITICOS

D. Juan José Alcalde Saugar (PP)

Dña. Inés María Cañizares Pacheco (VOX)

D. José María Fernández Sánchez (IU-Podemos).

D. Francisco Daniel Rueda Sagaseta (PSOE)

VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS

D. José Luis Gómez Pérez (A.A.VV. "La Ronda")

Dña. Cristina Gallego Freire (A.A.V.V. "La Legua")

SECRETARIO

David Gómez Molero (Funcionario municipal).

Constatado, por el secretario, que hay "quorum" se abre la sesión por la Presidencia y se procede a tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día, cuya convocatoria fue cursada en legal forma.

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

A continuación, la Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al Acta de la sesión anterior, y no habiendo objeción, se aprueba.

2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. –

Toma la palabra la Sra. Presidenta comunicando la ausencia de la asociación "Río Chico" transmitiendo las disculpas de la asociación por la inasistencia al Consejo.

Continúa la Sra. Presidenta con el informe de presidencia dando cuenta de la situación en base a las propuestas presentadas del Consejo anterior, comienza con la asociación La Ronda sobre la conexión peatonal desde la Ronda de Buenavista con la travesía de Adolfo Suarez a la altura de la Casa de Ejercicios, comentando que se ha dado traslado tanto al jefe de área de urbanismo como de obras, se está a la espera de que se pronuncien, cuando tenga los informes los hará llegar. Con respecto a la otra propuesta de mejora de las instalaciones de la biblioteca del centro cívico de Buenavista, comenta que se ha mantenido una reunión con enrique el responsable de la biblioteca, y la asociación La Ronda, donde se vieron las aportaciones hechas, las cuales se van a estudiar, se van a valorar, hay que observar lo que tengan que decir los técnicos, piensa que no es muy costoso, no obstante, hay que ver lo que se traslada al respecto desde el servicio de Obras y también Urbanismo, así como de la Concejalía de Personal; pues tendría que dotarse de más personal el servicio. El Sr. Fernández demanda información previa de lo que se trató en la mencionada reunión, recuerda ya lo ha pedido en anteriores consejos. El Sr. Gómez interviene explicando las dos posibles soluciones, una sería utilizar el espacio disponible de la sala de exposiciones para darle uso como sala de trabajo, y otra opción sería eliminar la escalera ampliando el espacio disponible en la sala de exposiciones ampliando así la biblioteca.

La Sra. Presidenta recuerda que todos los segundos miércoles de mes está a disposición de todo el mundo en el Centro Cívico, como presidenta del Distrito.



**Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte**

A continuación, informa de lo presentado en el consejo anterior por la asociación Río Chico, con respecto a la pista de vóley el Sr. Concejal de Deportes es conocedor ya de la propuesta, por lo que lo tomará en consideración a la hora de la elaboración de los próximos presupuestos. Respecto a la avenida del Madroño igualmente se tiene en consideración para su acondicionamiento.

En relación a lo presentado por la asociación La Legua el desbroce se está llevando a cabo, y sobre el tema del arbolado comenta que el modelo actual es el vigente, pero se tendrá en cuenta mejorarlo para próximas urbanizaciones.

A continuación, informa de que el Sr. Alcalde ha traído los planos del Centro de Mayores de Buenavista, a disposición de todos para verlos, comenta que son unos quinientos cincuenta metros cuadrados de superficie, que el presupuesto se adapta a la dotación económica destinada a la obra, aproximadamente un millón de euros. Comenta también, aunque se verá a continuación ampliado, pues es una de las propuestas de la asociación La Ronda, que se han recibido Fondos IDAE, quinientos mil euros, que se van a destinar a la iluminación de la calle Alemania.

3º.- PROPOSICIONES DE LOS VOCALES EN REPRESENTACIÓN DE LAS ASOCIACIONES CIUDADANAS Y DE LOS VECINOS:

3.1.-PROPUESTAS A.A.V.V. “RÍO CHICO”. -

3.1.1.- Apertura de una puerta de emergencia que mejore la seguridad del centro cívico y amplíe el aforo.

3.1.2.- Pista multideportiva con canastas y porterías (semejante a la del barrio de la Legua) localizada en la actual pista de fútbol de tierra. Así como el acondicionamiento de la última mediana de la avenida del Madroño.

Ante la ausencia de la asociación proponente, la Sra. Presidenta, comenta que ha procedido a hacer las gestiones pertinentes sobre las proposiciones presentadas; tanto sobre la apertura de una puerta de emergencia que mejore la seguridad del centro cívico (ya se ha visto con los técnicos) como las propuestas deportivas que se han pasado al concejal de Deportes.

A continuación, se pasa a las proposiciones presentadas por la siguiente asociación.

3.2.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA RONDA”. -

3.2.1.- Solicitamos SE VOTE que, en la próxima renovación o nuevo contrato de concesión de este Centro Infantil, se saquen estos espacios municipales del pliego de cesión, para darles un uso comunitario, tan necesario en este barrio, dado que ahora se encuentran infrutilizados.

La Sra. Presidenta cede la palabra al Sr. Gómez, que pasa a justificar la proposición, concluyendo que cuando se renueve el contrato se excluya del pliego de condiciones los bajos de la guardería infantil municipal, para que este espacio dotacional tenga un uso comunitario, no se procede a votar tal y como figura en el orden del día, por no ser necesario al haber acuerdo por parte de todos los vocales del Consejo. Aunque se inicia un debate entre los miembros del Consejo sobre la conveniencia o no de proceder a las votaciones de las proposiciones.

3.2.2.- Se solicita SE VOTE la eliminación de las zonas de sombra y mejora de la iluminación del barrio en general y en particular en las calles Italia, Alemania y Bélgica, y la colocación de nuevas farolas o ramales en las actuales que ya ha generado denuncias y por tanto tener que hacer frente a indemnizaciones por los accidentes producidos en estas calles, así como la mejora del acerado, en general, del barrio.

El Sr. Gómez procede a la lectura y razonamiento de la proposición presentada.

La Sra. Presidenta recuerda lo dicho anteriormente al respecto, que ya hay crédito para proceder a la mejora de la iluminación de la calle Alemania, pero al respecto de la eliminación de zonas de sombra, comenta habría que esperar al dictamen de los técnicos a la hora de proceder a la mejora de la iluminación, donde se contemplará esta cuestión por lo que propone esperar al desarrollo del proyecto.



**Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte**

Se pasa, a continuación, a las proposiciones de la siguiente asociación.

3.3.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”. -

La Sra. Presidenta da la palabra a la Sra. Gallego que pasa a exponer el contenido de las proposiciones:

3.3.1.- Adecuación del parque de Juan de Vergara.

La Sra. Gallego menciona el incendio ocurrido hace unos días, del que todavía desconoce las causas, además, cita las deficiencias de esta zona, excrementos, botellón, ausencia de Policía; demanda tener una zona verde en condiciones. También señala la falta de mantenimiento de los pinos de esa zona.

La Sra. Presidenta interviene explicando que se personó al día siguiente del incendio y habló con vecinos de la zona, comentaron la parte de Jerónimo de Cevallos, que es privada, y su propia zona verde la tienen que desbrozar; al estar limpia actuó de cortafuegos, no obstante, el 22 y 23 de mayo, se habían hecho desbroces parciales. Indica que los pinos que son de mantenimiento municipal tienen su problemática.

La Sra. Presidenta cede la palabra a Sra. Cañizares para explicar las causas del incendio. En su intervención explica que el parque de Bomberos no tiene una brigada especializada en investigación, salvo que existan unas causas evidentes. Esto normalmente lo hace la Policía judicial o la científica, y se hace de oficio cuando hay grandes daños y víctimas; que por fortuna no fue el caso. Explica que el cabo al mando de la dotación elabora un parte de la intervención, y en el caso de denuncia de un particular o petición de las compañías de seguros, el jefe del parque de Bomberos elabora un informe basándose en el parte inicial. Con respecto a lo sucedido ha pedido un informe y explica que solo había una dotación en el incendio de La Legua porque la otra estaba en el incendio que se produjo en la Academia de Infantería, y ante la dificultad de acceso y la mencionada intervención en la Academia se procedió a pedir ayuda de los Bomberos del Consorcio. Añade que no se tiene competencia ni capacidad para abrir una investigación sobre las causas del incendio, por lo que no puede responder a la pregunta de las causas del incendio. No obstante, informa que desconoce si tal vez cualquier particular puede pedir informe al Parque de Bomberos, previo pago de la tasa municipal correspondiente, y que tiene que tener una finalidad. Lo deja en manos de la asociación por si desean hacer alguna petición o que se mantenga en orden y limpia la zona como medida preventiva.

3.3.2.- Dotación de alcorques con sus correspondientes árboles en las nuevas calles de La Legua, así como papeleras, bancos y resto de dotación como calles de la ciudad.

La Sra. Gallego añade que hay una nueva calle estrecha junto a la calle Verdecillo que no hay señales de dirección y produce caos en los vecinos.

La Sra. Presidenta menciona que dará traslado al Concejal de Movilidad, y que sobre la dotación de bancos y papeleras sí se realizará según haya mayor aprovisionamiento.

4º.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS:

4.1. PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO.

4.1.1- PREGUNTAS A.A.V.V. “RIO CHICO”:

Preguntas sobre cuándo se va a poner en marcha la apertura del sendero que une el barrio de Valparaíso con Bargas según el proyecto realizado por la Federación de Senderismo, y cuando se arreglarán los desperfectos del Centro Social de Valparaíso (Goteras, cristal de la farmacia en la que dan clases niños y corre el peligro de desprendimiento, etc.).

La Sra. Presidenta explica que el concejal correspondiente ya habló con la asociación y siguen en contacto. Sobre los arreglos del Centro Social de Valparaíso se van solucionando, queda pendiente el tema de la puerta de emergencia.

**Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte**

4.1.2.-PREGUNTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”:

Preguntas sobre el estado de las mediciones y resultados del mapa de ruido. Preguntar el estado de las anteriores propuestas de la asociación de todo lo solicitado y presentado en Consejo anteriores.

La Sra. Presidenta cede la palabra a la Sra. Cañizares que informa sobre la instalación de medidores de ruido en La Peraleda, a falta de un software que requieren tal y como se adelantó en el pasado consejo, y esta semana comenzarán a registrar las mediciones, por lo que propone dar un margen estos primeros quince días de mes, pasados los cuales pedirá informe y procederá dar traslado del mismo.

La Sra. Gallego pregunta sobre el concierto que hubo de Melendi y el ruido que se produjo.

La Sra. Cañizares responde que las mediciones no se tomaron porque tal y como ha indicado faltaba la parte de software. El Sr. Fernández menciona que hubiese dado lo mismo porque se suspendió la aplicación de la ordenanza de ruido.

4.2.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR EL PUBLICO:

4.2.1 Pregunta de Paulino García Bernal: Dirigida al Concejal de Urbanismo: Estado de la reclamación efectuada con fecha 3 de mayo de 2024 y nº de Registro 20687/2024 sobre reclamación cambio de torres de luz.

La Sra. Presidenta indica que se ha reenviado al concejal y cede la palabra al Sr. García que procede a argumentar su pregunta reiterando que hasta la fecha no tiene respuesta.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión del Consejo de Participación ciudadana del Distrito Norte, de la Ciudad de Toledo, a las diecinueve horas y quince minutos del día arriba indicado. DOY FE.

LA PRESIDENTA

EL SECRETARIO